

Die Architekten Manfred Reitberger und Martin Wackerbauer erhielten von IHK-Vizepräsident Christoph Kämpf (von links) die Ehrenurkunde der IHK

Architekten GmbH Wackerbauer & Reitberger, Straubing 25 erfolgreiche Architektenjahre

Die Architekten GmbH aus Straubing feiert 25-jähriges Bestehen. Am 27. Dezember 1995 gegründet als "Wohlhaupter & Wackerbauer, Gesellschaft von Architekten", folgten bis heute erfolgreiche Jahre in den Sparten Neubau von Wohnungsanlagen, Sanierung von Wohnungsanlagen und denkmalgeschützten Häusern sowie Neubau und Sanierung im kommunalen Bereich. Eine Änderung der Firmierung erfolgte nach dem Ausscheiden des Gesellschafters Wohlhaupter. Die daraus entstandene "Architekten GmbH Martin Wackerbauer" vergrößerte sich er-

neut und nennt sich seit dem Eintritt des Gesellschafters Manfred Reitberger 2008 "Architekten GmbH Wackerbauer & Reitberger". Seit 2014 ist die Geiselhöringer Straße 23 Sitz des Unternehmens. Derzeit sind vier Mitarbeiter und die beiden Gesellschafter im Büro tätig, zwei freiberufliche Mitarbeiter unterstützen das Team.

Zum Jubiläum überreichte IHK-Vizepräsident Christoph Kämpf eine Ehrenurkunde an die erfolgreichen Architekten und bedankte sich bei Martin Wackerbauer für sein seit 2003 anhaltendes ehrenamtliches Engagement im IHK-Gremium Straubing.

Quelle: IHK-Zeitschrift